



Projekt „BRÜCKE FÜR DIE ZUKUNFT- PONT POUR L'AVENIR“

Rheintorstr. 3 (ehem. Judengasse), c/o Radbrunnentallee 15, D – 79206 Breisach
E-Mail: info@blaueshausbreisach.de | Tel. +49 (0)7667 911 374

Kooperationspartner

Battery Dance Company

Battery Dance wurde 1976 in Manhattan von Jonathan Hollander gegründet, der die Company bis heute leitet und künstlerische Exzellenz mit einem sozialen Ansatz verbindet. Die Ziele: nachhaltige soziale Wirkung auf das Leben von jungen Menschen, indem menschliche Verständigung trotz Herkunft und sozialem Status verbessert wird. Tanz soll für jeden zugänglich sein!

Beginnend mit dem Programm "Tänze für das Blaue Haus" 2006 in Freiburg/ Breisach hat BDC seither in mehr als 50 Ländern preisgekrönte Programme: "Dancing to Connect", "Dancing to Trust" durchgeführt, 2023 in Nigeria, Bremen, Halle.

Im Sommer 2006 kam BDC mit 13 Tänzerinnen und Tänzern, die aus verschiedenen Kulturen kommen, nach Breisach und Freiburg. Innerhalb einer Woche erarbeiteten sie gemeinsam mit 100 Schülerinnen und Schülern aus Freiburger Schulen eine Performance. Die Aufführungen wurden erfolgreich in den verschiedenen Schulen und in Breisach aufgeführt, im Beisein des US-Botschafters.

Im Jahr 2007 und 2017 kam BDC erneut nach Breisach und Freiburg, diesmal mit ihrem Programm „Dancing to Connect“.

Links:

<https://batterydance.org>

[Tänze für das Blaue Haus](https://www.youtube.com/watch?v=6MIltmm8wVJ0&t=3591s): <https://www.youtube.com/watch?v=6MIltmm8wVJ0&t=3591s>

Art'Rhena

Die Communauté de Communes Alsace Rhin Breisach und die Stadt Breisach am Rhein haben gemeinsam das deutsch-französische Kulturzentrum auf der Rheininsel ins Leben gerufen. An diesem Ort der Begegnung wird ein deutsch-französisches Kulturprogramm für die Bewohner:innen der Oberrheinregion und Besucher aus aller Welt angeboten. Sprachbarrieren werden durch das Kulturprogramm von Art'Rhena mit Tanz, Zirkus, Figurentheater, Musik und Theater als universelle Sprachen überwunden.

Link:

<https://arthena.eu>